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配布先 なし 主催 No. 1

議事録名

時間

佐久市保健福祉審議会委員　出席者１７名（欠席７名）

決
裁

部長

佐久市保健福祉審議会

おるところです。

出欠

平成２６年１２月２５日（木）
１４：３０～１５：１５

４５分
佐久市議会棟
全員協議会室

　データを見させていただいても、特養等の施設、デイサービス系の利用者数の増

加、使われている。介護保険制度が認知されてきて、非常に多くの高齢者の方に利

用していただいている。給付費の総額が増えてしまうと、どうしても保険料の方に

　介護保険の話が出ておりまして、上るというようなことで、そういう傾向にはあ

ると思いますけれども、平成37年度の推計は介護保険料が8,000円～8,500円位にな

日時 開催場所

会議・協議等記録簿

福祉課

次長

１　開会　　　出席者１７名　審議会成立

３　審議事項　佐久市第６期介護保険事業計画・老人福祉計画の策定について

す大体どの位になるのか。

委員

係係長課長 記録者

ございますので、それを見ないと決定できない状況でございますが、見込で結構で

部会長

というのが現在の状況です。具体的な基準額については、介護報酬の改定が来年で

　佐久市第６期介護保険事業計画・老人福祉計画の策定における高齢者福祉部会で

の調査・審議状況について高齢者福祉部会長から説明

る状況です。従いまして、介護保険料に跳ね返ってくるということは、色々な努力

　引き続き資料に基づき所管課長から説明

ってくるのかというのが率直な感想です。

部長 　ただ今試算中でありますけれども、15％は超えてしまうのではないかと予想して

るだろうという目算でしょうか、この位になると。サービスを受ける立場になると

をされているようですが、介護保険料の引き上げは、やむを得ないのではないかな

２　会長あいさつ

思いますが、保険料もこれだけ上がってくるという事になると、生活は一体どうな

跳ね返るという事をご理解いただきたいと思います。

部会長

　高齢者数の増加に伴い、介護保険における給付費の伸びも急速に上がってきてい
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　質疑等もなければ、高齢者福祉部会において、引き続き調査・審議をお願いいた

５　閉会

会長

　

　

４　その他　佐久市新型インフルエンザ等対策行動計画書の配布

します。


